



The Y's Men's Club of Kyoto
ZERO
since 2010

11
2013
NOVEMBER

11月10日発行
第4巻 第5号 通巻36号

Bulletin
CHARTERED 2010



◆今月の聖句 コリントの信徒への手紙二 11章30節

誇る必要があるなら、わたしの弱さにかかわる事柄を
誇りましょう。

クラブ会長主題：何事にもチャレンジを!! クラブ会長：竹園 憲二

国際会長主題："Go Ye Into All The World" "全ての世界に出て行こう"

国際会長：Poul V.Thomsen(デンマーク)

アジアエリア会長主題："Start Future Now" "未来を始めよう、今すぐに" アジア会長：岡野 泰和

西日本区理事主題："Attend club meetings with a clear motive to make the most of them."

"志をもって例会に参加し、学びの機会をもちましょう。" 西日本区理事：高瀬 稔彦

京都部部長主題："Let us join hands!" "さあ!手を取り合ってワイズの輪を広げましょう!" 京都部部長：桂 厚子



河村 栄二

先日10月27日蹴上のウエスティン都ホテルにてトップスクラブ船木順司直前部長のエルマークロウ賞受賞記念パーティーが開催されました。

広大な会場を埋め尽くすほどのゲストが全国各地から祝福に訪れ、その栄誉の偉大さに改めて感動させられました。

船木順司直前部長のスピーチで「ワイズメンズクラブに入会して25年、京都部長を引き受けることにより本当の楽しさを見つけた。」とお話しされました。

今期竹園会長が掲げられた会長主題《何事にもチャレンジを!!》のもとZEROクラブではそれが主役の気持ちを持って各地の部会に出向いて行ったり他クラブの例会に率先して参加するなど交流の輪を拡げようと活躍されるメンバーが増えて来ていることに本当に嬉しく思っています。

各種イベント、ワークに参加して関わりを持てば持つほど自分の居場所が増え楽しさが増していくように思います。

私達メンバーはもとよりメンバーの家族、そしてこれから入会される人達皆が入って良かったと思えるクラブを築いていくためにもZEROクラブ一丸となって竹園会長と共に力を合わせて頑張っていきましょう。

西中国部部会

平成25年9月28日

9月28日開催された西中国部部会に交流委員会担当三役の佐古田ワイスとともに参加した。

快晴に恵まれたその日、午前8時出発、佐古田ファミリーと共にドライブを楽しみながら開催地広島へとひた走った。事故渋滞やわけわからん渋滞を乗り切って、部会開始30分前にやっと現地到着。佐古田ファミリーは広島観光へとルンルン出発。我々は大急ぎで昼食を搔き込み部会に臨んだ。

部会は和やかに始まり一部は無事終了、ネット会主催の講演会へと進んだ。今期ネット国内事業は障害を持つ方々のアートを楽しもうということで障害者支援施設「ひゅーるポン」代表から、その活動状況報告や多彩なアート作品の紹介が行われた。

広島市が積極的な支援とアートの評価をしていること、その活動を市のあらゆる場面に採用していることなど興味深い話を聞くことができた。また作品の一部も実際に展示され、作品をモチーフにしたグッズ販売も行われた。我々もグッズ購入など微力だが支援させて頂いた。

(この作品等は、他の部での障害者アートと共に来年6月の西日本区大会にて一部展示されご覧いただける予定。)

そして部会は賑やかな懇親会へと進んでいった。例年のことらしいがここ西中国部ではネットさんが手作りのお料理を

振舞われるとかで、今年はカタクチイワシのから揚げと広島名物酒鍋が会場にて調理され振舞われた。

そのほかお刺身やお寿司等盛りだくさんでお腹はいっぱい、お酒もまわって……のタイミングでオークションが開催された。

メンもネットもお酒が入っていい調子で、どんどん盛り上がって競り上がって…

我が佐古田ワイスもバカラのグラスを豪快に10000円にて落札!私もちよこっと参加で和のお皿をゲット。しかし、なんといっても今回のオークションの目玉は「歌麿の浮世絵」!

下世話なわれわれは(失礼!私は)「あれ本物な訳ないよなあ」と開始前にぶつぶつ。ところが、いざ幕を開けると時価100万円は下らない本物とか!さあ誰がいくらで落札するのかと息をのんで見守る中、55万円で高瀬理事が落札!「すごい!」の一言でした。結果80万円近くの収益が生まれ、部と東日本震災支援とに送られました。楽しく実りある部会ではありました。

お開きを待って一路京都へ。佐古田ワイス、ノンアルコールでぐっと我慢の上、京都までの運転、お疲れ様でした。感謝感謝の一日でした。他の部会に参加するのも楽しいものです。

また皆さん是非一度参加されてはいかがでしょうか?!

会計 西村 寛子(次期西日本区ネット事業主任)

10月第1例会「SHOW TIME!」

平成25年10月5日

YMCAの活動を一般の方々にも知っていただこうとYMCAサービス委員会を中心とした各委員会でのイベントを北山陶板名画の庭にて行った『SHOW TIME』。

心配していた天候にも守られました。

総数200人前後の方々がご入場下さい、各メンバーで用意したホットドッグ、焼きそば、ガーリックトースト、唐揚げ等、ゲームや似顔絵コーナー、ステージも各すごいパフォーマンスを楽しんでいただきました。

キッズダンス、殺陣、チャンピオンスケボーチームによる豪快なパフォーマンスも会場を湧かせてくれました。

ただ、当日予定していたロックバンドのお兄さん達2組が会場の都合でお断りすることとなり、断腸の思いをしましたが、事故や怪我もなく無事イベントを終えることができましたことをメンバー各位、協力関係者、参加チーム、ギャラリーのみなさまにお礼を言いたいと思います。

YSA事業として委員長の私が一番新しい経験と気づきがあり、仲間のありがたみも実感した、準備から当日までの日々でした。

中内 基



リーダー研修会

平成25年10月13日

拝啓 台風の便りも頻繁な秋となりました。

平素よりのYMCAの諸活動にご理解ご協力を賜りまして感謝申し上げます。

また先般の全国リーダー研修会では、多大なるご支援をいただき心より感謝申し上げます。当日は秋晴れの下、全国から81名の参加者、そして京都YMCAのリーダー、本部スタッフ、リーダーOBOG、講師など80名、計161名の研修会の参加者と、ワイスメン142名の300名を越える交流会となりました。16の屋台に18のメニューとワイスメンズクラブの皆様の強力なる力が集結し、大変に有意義で楽しいひとときを参加リーダーに提供することができました。全国からの参加リーダー達も、ワイスメンの皆様を身近に感じることができ、様々なお話をさせていただき、とても喜んでおりました。全国のYMCAでは京都ほどワイスメンとYMCAの強い関係がなかったり、リーダー達に見えなかったりするところもあり、研修会の合間にワイスメンの皆様と交流しながらワイスメンという存在、そして支えられているYMCAの活動の有り様を見ることができ、また楽しい交流の時間を過ごせたことが、大変印象に残っているようです。これは本当に大きな取組みでありました。

研修会は14日午後2時に感動のうちに閉会し、参加したリーダー達は気持ち新たに取り組もうと、意欲満々でそれぞれの地に戻ってゆきました。閉会式の途中には参加者から京都のスタッフへのお礼の寄せ書きをいただきました。アンケートにも今回の研修内容が充実していたこと、そしてワイスメンのみなさんに支えられた昼食交流会が非常に美味しく楽しかったことが挙げられていました。

事前の準備からたくさんのお力をいただき、無理なお願いをいただきましたがご協力いただきましたこと、大変感謝しております。ありがとうございました。

今後とも、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

総主事 神崎清一

事業部長 久保田展史

＼ お疲れさまでした★ /



10月13(日)に花脊山の家で【全国リーダー研修会昼食交流会】にゼロクラブも参加しました。

ゼロクラブメンバー参加者は宇佐美、河村、佐古田、竹園、高倉、中内、宮越、メネット、コメット参加もありました。

まず花脊山の家に9時集合です、鞍馬を通過して花脊に市内から約1時間かけて到着。

ゼロクラブで初めてのチャレンジ「ローストポーク」です。

実は僕自身どうなるかもイメージできませんでした、この写真に写っています鉄の釜で豚肉を焼いていくと言うことでした、焼かれる豚肉は6切れでなんと25kgです、あとは炭をおこして肉を焼いていく筋書きです。

実はただ焼くだけではなかったのです。この鉄の釜を組み立てるのも大変、大量の炭をおこすのも大変、当然焼き加減は難しいし、何より地面に滴り落ちる豚の油の処理でした。新聞に吸わしたり、ダンボールでトレーを作つて地面を汚さぬ工夫をしてみたりしてロースとポーク完成。

仕上げは河村ワイスのナイフによって旨そべて感じで仕上がりました。12時30分から始まり14時30分まで昼食交流会、他クラブも色々な料理をふるまっていました。

食事しながらリーダーのみなさんとの会話をして楽しい一日を過ごしました。

この会昼食交流会にローストポーク案を出した高倉ワイス、あんたは凄い!!

来期もローストポークを出来たらいいなと思います、2回目はまた違った良さやいろんな工夫ができるかも楽しみです。

そして参加してくださったメンバーの皆さんお疲れ様でした。

竹園 憲二

10月第2例会「ゲストスピーカー例会」

平成25年10月24日

10月第2例会が河川工学・防災工学等を専門となさっている今本博健氏をお迎えして開催された。

会員の参加が14名と少々寂しい例会ではあったが、石倉ドライバー委員の元気な司会進行でスムーズに例会が進められた。会長挨拶、委員会報告等通常のプログラムがあって、秋の訪れを感じさせる和食のお弁当にて和やかな懇親タイムが持たれた。

その後、いよいよ今本先生のお話。長年、京都大学で教授を勤められ、後に防災研究所所長を勤められるなど、そのご経験とご経験に基づく説得力あるお話を聞きすることが出来た。京都における治水の現状や、ダムの定量治水と非定量治水のメリット・デメリットのお話など、すぐ自分たちの身の回りに有るお話で大変興味深くお聞きする事が出来た。

昨今、台風やゲリラ豪雨などすぐにも洪水に結びつく自然現象が多い中、しっかりと周りの状況を把握しておくことの大切さを思った次第。

ゲストをお迎えし専門的なお話を聞くという、実り有る例会がきちんと持たれる事のよさを改めて感じた例会ではあった。

西村 寛子



エルマークロー賞受賞パーティ

平成25年10月27日

会場はたくさんのワイスメンで埋め尽くされ、船木さん的人望の厚さに驚かされました。受付では満面の笑みでひとりひとりのゲストを握手で出迎えておられる船木さんがとても印象的でした。オープニングは前面に用意された大型スクリーンに船木さんの少し笑いを誘う映像が映し出された後、アントニオ猪木のテーマ曲と共に各テーブルをまわって入場される船木さんに大きな拍手喝采が送られ、最初から場内の興奮は最高潮に達していました。

冒頭の挨拶で今月10日に亡くなられたお母様の話に触れられ、入会されてから1度も例会を欠席された事が無い船木さんの為に!? 例会の次の日に息を引き取られたというエピソードはとても心に残るものでした。

今回、参加させて頂いて一番印象に残ったのは船木さんが所属されているトップスクラブのメンバーの方達が今回の受賞を自分の事のように喜んでおられた事です。当の船木さんもクラブのメンバーの方にはパーティーの企画、進行も含めて非常に感謝されていました。

ZEROクラブも...いや、私自身がいつかそんな風にワイスメンズクラブと接する事ができれば最高です。

まだまだ時間がかかりそうですが…

石飛 智憲



ウェスティン都ホテル京都にて開催された船木直前部長のエルマークロー賞受賞パーティーに竹園会長、河村副会長、西村Y'sと参加して参りました。

YMCA NEWS



1 YMCA社会セミナー 防災ワークショップ

「一人ひとりの災害対応～あなたの行動を考える～」

日時 11月15日(金) 午後7時～9時

場所 京都YMCAマナホール

コーディネーター 井上敦嗣氏
(京都市消防局安全救急部市民安全課)

2 リトリートセンターオータムフェスタ

森の中で美味しいお店がお待ちしています。
都会の雑踏を離れて、ご家族やお友達と秋の自然をお楽しみください。子どもも大人も楽しめるゲームや催しもあります。

日時 11月23日(土・祝)

場所 京都YMCAリトリートセンター

入場料 チケットをお求めください。

大人(中学生以上)2,000円・小学生1,000円・幼児無料

チケットのお求め・お問い合わせは

☎(075)231-4388までご連絡下さい。

3 会員のための YMCAオリエンテーションのご案内

YMCA基本会員・維持会員Aの方を対象に維持会員BとしてYMCA運動を積極的に担って頂こうとYMCAオリエンテーションを開催します。奮ってご参加ください。

日時 12月2日(月) 午後7時～9時

場所 京都YMCA

参加頂ける方は京都YMCA本部

☎(075)231-4388までご連絡下さい。



絵・文 タカクラミ工

高熱、あわてふためき

ミエゾウを連れて、初めて京都の実家へ帰省したときのこと。風邪をひいて発熱し、栄養補給に関するところに強欲なミエゾウは常に強欲で投薬でその時は元気はない、というエマージェンシーに陥ったが、翌日の深夜には座薬即座に病院へ駆け込み、点滴で治療でもらったが、翌日の深夜には座薬

を入れてもピクともしない熱が出て、救急車を呼ぶはめに。「点滴でもらしましょか」とのんびり言った医師が、急に調べて直ちに治療を始めます、と言う。覚悟してしまったとまで言われ、「覚悟してしまった」と心の中で叫ぶ。

幸い気管支炎で、一週間程度の入院で快復したが、重篤患者の多い小児科病棟では常どこからか子供の泣き声が聞こえていたまれなかつた。神様など信じないワタシだが、この時ばかりは少しでもこの子供たちが良くなりますように」と祈ったのだった。(ライター)

毎日新聞より転載



HAPPY BIRTHDAY!

11月 2日 堂脇 武
11月 7日 井上 晴雄

〈強調月間〉11月 Public Relations Wellness ワイズデーでワイズメンズクラブのPR活動を! 加藤信一広報事業主任

■10月例会出席

第1例会		第2例会	
メンバー	18/23名	メンバー	15/23名
メネット	2名	メネット	2名
コメット	3名	コメット	4名
ゲスト	多数	ゲスト	2名

月間出席者数 21名/23名 月間出席率 91.3%

■ TOF・CS・FF

TOF	0 pt
CS	0 pt
FF	0 pt

■ ニコニコ

10月	7,000円
累計	44,000円

■ ファンド

10月	64,289円
累計	137,092円

会長 竹園憲二

副会長 河村栄二

書記 岸田靖司

書記 高倉英理

会計 佐古田正美

会計 西村寛子

